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◎森林・山村多面的機能発揮対策事業 今年は3ヵ月の間にカリキュラムを組んでコースも中級を加えての開催

フィールド　　花巻市大森山 となりました。暑い時期での講習で皆さんとても大変だったと思います。

活動内容   　伐木・採寸・造材・運搬 本当にお疲れ様でした。いわて里山再生地域協議会の皆様、花巻市

日時　下旬に予定しています 農林部の皆様には昨年同様に厚く対応して頂き感謝しております。

◎いわての森づくり県民税事業　 事故もなく済ませらたのは、受講された方の熱意と応援してもらった

フィールド　北上市上鬼柳 方々の気持ちと、スタッフの準備などの手配にあったと思います。これ

活動内容　伐木・森林整備 からも伐木作業を行う際には十分に安全に対して注意を払って行って

日時　１０月３０日（日）　９：００より 下さい、決して一人での作業は行わないようにして下さい。

　　　※詳しくは事務局まで 　8月27日(土）に終了式を花巻、まなび学園で行いました。花巻市

事務局（０９０-４６３６-６４６７） 農林部長・久保田様、いわて里山再生地域協議会会長・武藤様及び

★9月の活動状況　　★ 事務局長・主浜様はじめ多数の関係者の方々に参席頂き行われまし

9月22日（木）上鬼柳にていわての森づくり県民税事業 た、講演では三菱ハイテクペーパー北上・星野部長に伐木した材の

を行いました。前回同様に湿地帯の箇所を整備しまし 受け入れの事などをうかがい充実した会で幕を下ろしました。

ました、ほとんどが劣勢木で大きくなると土壌の影響か 　第二幕は懇親会です、大いに飲んで語らい、これからの活動や

根が起きて倒れています。杉などは将来を見込んで 色んなことを楽しく、大笑いして時間を過ごしました、個性的な面々

植樹したんでしょうに残念です。久々に松の枯木が、 の愉快な話は貴重でした、又いつか機会が有ったら会いましょう。

出てきました慎重に伐木を行い今回も無事に終了でき

ました。

　　　　　9月24日（土）大森山にて森林・山村多面的機能発揮対策事業

　　　　　を行いました。林内に伐倒してある材を薪に使うために採寸し

　・ヒデチャンの声は山に木霊する 玉切りを行い入り口近くに積み上げました、こんなに沢山の燃料が

　『きのこの季節到来！』 捨てられているのかと改めて考えさせられました。有効な使い道と

環境を整える両輪の活動を行って行きたいと思います。
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さぁ、山にも秋の便りが届き始めました。それは、き
のこです。先日、誰もが知っていると言う穴場(？)へ
きのこに会いに行ってきました｡あまり、きのこには
詳しくない私でも「アミタケ」だったら大丈夫なので、
張り切って山に入りました｡さすが知られた山なの
で、先客が3,4人いたようでした｡いつもでしたら、皆
さん影を潜めて無言ですれ違うのですが　今年は違
いました！
 知らないオジサンが、私を見つけて「じゃっ、姿　格
好はいいけど、来るのが遅がったなぁ。俺、皆取っ
てしまったよ～！」、沢山のきのこを見せつけられて
しまいました。
 今年は、かなりの熊の目撃情報があったので、知
らない人にでも声を掛け合っているようです。やはり
山に入ったら、どんな人にでも、動物にでも　自分の
存在を知らせる必要があります。私も完全装備でき
のこ取りにいきましたが、その顔中を萱で傷だらけ
になったオジサンとの会話で　何だかホッとしまし
た｡でも、あのオジサンの100分の1も取れなかった
のは、ちょっとクヤシいかな？

　　　　　　事務局　北上市常盤台（佐井　到）
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★10月の活動予定　★ ☆第二回森・守塾お疲れさま☆

みちのく郷山保全隊


